
VIDA MUNICIPAL 

PLENO DEL 12 DE JUNIO: EL POLIGONO INDUSTRIAL A DEBATE 
Con la asistencia de 12 concejales (8 del PSOE y 4 del 

PP) tuvo lugar un pleno extraordinario en el que se 
aprobaron los doce puntos que lo integraban, comenzan
do por el acta de la sesión anterior, para seguir con la 
sesión del terreno para la construcción de 100 viviendas 
sociales. 

El tercer punto, reglamento del marcado, es el que 
tuvo más polémica al no estar de acuerdo el grupo del 
P.P. sobre la alternancia de puestos en las aceras, 
aprobándose con los votos del grupo socialista. Igual
mente el concejal delegado del Mercado, Juan Julián 
Castatío del PP, mostró su disconformidad al no haber 
intervenido en la elaboración del reglamento, respon
diéndole el alcalde que supuesto el reglamento no solo 
afectaba a la delegación del mercado y si a otras corno 
Sanidad y Medio Ambiente tampoco se les había dicho 
nada al respecto . 

En el cuarto punto se aprobó la concesión del servicio 
de matadero, asimismo por unanimidad. 

ALEGACIONES AL POLIGONO INDUSTRIAL. 
Tras la aprobación definitiva de las delimitaciones del 

polígono de la carretera de Tomelloso se pasó a la 
aprobación provisional del plan parcial del polígono in
dustrial y acuerdo del sistema de actuación. 

Después de leerse una serie de alegaciones de pro
pietarios de terrenos afectados el pleno aprobó por 
mayoría continuar adelante con el polígono por el sistema 

de expropiación, punto en el que mostraron su disconfor
midad los concejales del PP quienes adujeron que no se 
había informado suficientemente a los vecinos y ellos si 
se empleaba el sistema de expropiación se verian obliga
dos a votar en contra, pues pensaban que podía buscarse 
otra fórmula. 

El alcalde contestó que cada cual podía cambiar de 
opinión en democracia cuando quisiera, pero que en la 
Comisión de Obras los concejales del P.P. habían dicho 
sí al expediente, aprobándose finalmente este punto con 
los votos favorables del PSOE y en contra del PP. 

PUNTOS SIN POLEMICA. 
El resto de los puntos se aprobó por unanimidad. El 

octavo era la ejecución por el sistema de cooperación de 
las obras de urbanización del polígono A. Delimitación 
poligonal, proyecto de reparcelación y de ejecución de 
obras. 

Reparcelación de la calle Rosa del Azafrán, encargar 
la ejecución del proyecto de urbanización, sistema de 
cooperación fue el punto noveno continuando con el 
décimo que era la aprobación definitiva de la reparcela
ción de la calle Alhambra y en el once los proyectos de 
macadán y tubería, red de agua potable en varias calles 
por imposición de contribuciones especiales, concluyen
do con el proyecto de pavimentación parcial de la calle 
San Marcial. 

P. 

LA FERIA 89 YA ESTA ORGANIZADA 
La feria del presente año 1989 presenta pocas varia

ciones con respecto a la de ediciones anteriores. 
Si bien una de las mas atractivas es la actuación este 

año del grupo español "La Década Prodigiosa", así como 
un grupo acompañante, por decirlo de alguna manera: 
"Los Persas'', este último que actuará en el Club Bahia 
y en el Aranda. 

La actuación de la "Decada Prodigiosa" tendrá lugar 
en el Campo de Deportes de la Moheda, por la noche. 

Para que la asistencia del publico no sea tan remisa 
como el pasado año por la casi inesixtente presencia de 
luz que llevan al citado recinto, se instalarán un serie 
de focos para la ocasión. 

Dentro del aspecto cultural habrá que contar con la 
actuación del grupo de teatro de "Calderón de la Barca" 
que representarán las obras de: "Anacleto se divorcia", 
el día 26, y "Paisano solanito y su señora", el día 25. 

También se espera la presencia de un grupo teatral 
para los más pequeños, esto no es seguro. 

El día 27 se procederá a un concurso de cante fla
menco y si esto no es posible por la falta de participan
tes, un recital. 

Para los más pequeños se queria instalar una atrac
ción como un castillo gigante inchable de aire. 

Sin olvidarnos del aspecto de la gran fiesta de los 
toros y del deporte, decir que dentro de lo primero habrá 
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una charlotada y novillada, como 
en años preceptivos. 

Dentro del mundo del deporte 
habrá de todas clases, desde el 
mundo del correr como un eros y 
maratones populares; de la misma 
manera que las carreras también 
habrá cuadrangulares de fútbol, el 
deporte por escelencia en estos 
momentos, y de baloncesto, tanto 
masculino, que se anuncia ya que para la próxima 
temporada habrá equipo federado, como femenino con 
el Optica Luz, que comenzara a preparar la próxima 
temporada. 

La inauguración este año sera el día 24 y no el 23 
como venia siendo habitual. 

No debemos olvidarnos de quien sera el pregonero 
en esta edición de feria. Para este papel se ha buscado 
una destacada personalidad como lo requiere la oca
sión, este será el delegado de Cultura, Hilari Caballero; 
acto que tendrá lugar en el cine Cervantes, y que será 
amenizado por algun acto musical. 

Para todo esto es importante decir que el presupues
to con el cual se cuenta es escaso y pese a todo no se 
puede pedir más. 

ANTONIO R. RABADAN PRIETO 
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